

Nicht nur für Faule: die Tür per Smartphone aufmachen!

26.09.2012



Es ist unglaublich was man heutzutage alles mit dem Smartphone machen kann. Auf der Security in Essen zeigt die Firma Mobotix wie man den Smartphone einsetzen kann um die Tür aufzumachen. Außerdem kann man auf dem Display sehen, wer an der Tür steht. Ein Interview mit den Fakten dazu.

Leadin

Es ist unglaublich was man heutzutage alles mit dem Smartphone machen kann. Telefonieren ist schon fast zweitrangig. Auf der Security in Essen, das ist die Weltleitmesse für Sicherheitstechnik, zeigt eine Firma, wie man den Smartphone einsetzen kann um die Tür aufzumachen. Aber das System kann noch vieles mehr. Unser Reporter Bamdad Esmaili hat nachgefragt.